

Medienmitteilung

Verfasser/in Sämi Deubelbeiss
041 369 65 77, saemi.deubelbeiss@vbl.ch

Datum 26. Januar 2024

Andreas Piattini wird neuer Leiter Human Resources bei der Verkehrsbetriebe Luzern AG

Die Verkehrsbetriebe Luzern AG erhalten mit Andreas Piattini einen neuen Leiter Human Resources (HR). Der 52-jährige Stadtluzerner wechselt von den Jungfraubahnen zur VBL AG. Dort ersetzt er Walter Jenny, welcher nach über 20 Jahren in der VBL-Geschäftsleitung eine neue Herausforderung sucht.

Bei der Verkehrsbetriebe Luzern AG kommt es zu einem Wechsel in der Geschäftsleitung. Walter Jenny hat sich nach über 20 Jahren als Leiter Human Resources und Mitglied der Geschäftsleitung entschieden, das Unternehmen auf Ende Mai 2024 zu verlassen und eine neue Herausforderung zu suchen. VBL-CEO Laurent Roux: «Wir danken Walter Jenny für seinen langjährigen Einsatz und freuen uns mit Andreas Piattini einen erfahrenen HR-Experten im öV-Bereich für die Verkehrsbetriebe Luzern AG gewonnen zu haben.»

Nach einem mehrstufigen Auswahlverfahren hat der Verwaltungsrat der VBL AG Andreas Piattini zum neuen Leiter Human Resources gewählt. Der 52-jährige Stadtluzerner wechselt spätestens per 1. Juli 2024 von den Jungfraubahnen zur VBL AG. Andreas Piattini verfügt über eine grosse HR-Erfahrung in Betrieben des öffentlichen Verkehrs. Er war unter anderem über 10 Jahre lang HR-Leiter und Mitglied der Geschäftsleitung bei der zb Zentralbahn AG. Auch bei der SBB und den Jungfraubahnen war der 52-Jährige mehrere Jahre in diesem Bereich in leitenden Funktionen tätig.

Der Wechsel zur VBL AG ist für Andreas Piattini eine Herzensangelegenheit: «Ich freue mich sehr auf meine neue Herausforderung bei diesem spannenden und bewegenden Unternehmen in meiner Heimatstadt.»

Andreas Piattini ist verheiratet und wohnt mit seiner Frau und den beiden gemeinsamen Kindern in der Stadt Luzern.